



L'ACTUALITÉ DES SERVICES MÉDICAUX

CABINETS MÉDICAUX

L'UNSA OBTIENT LEUR FERMETURE POUR LE PONT DE L'ASCENSION

QUE RETENIR ?

À votre demande, l'UNSA-Ferroviaire a initié une pétition pour la fermeture des cabinets médicaux pour le pont de l'Ascension. Celle-ci a eu un franc succès !

L'UNSA A OBTENU QUE LES AGENTS QUI EN FONT LA DEMANDE SOIENT EN CONGÉ OU EN REPOS LE 27 MAI.

UNE FOIS DE PLUS, L'UNSA EST À VOS CÔTÉS POUR PORTER ET DÉFENDRE VOS REVENDICATIONS !



Il est d'usage que les cabinets médicaux ferment chaque année durant les ponts. Cette année, cet usage a été remis en cause sans que cela soit justifié par nécessité de service.

